

Anteilnahme überrascht Jubilar

25-jähriges Priesterjubiläum von Pfarrer Bernhard Blatzheim gefeiert

STOLBERG-MÜHLE. Mit einer Festmesse in der Kirche St. Maria Himmelfahrt auf der Mühle wurde am vergangenen Sonntag das 25-jährige Priesterjubiläum von Pfarrer Bernhard Blatzheim gefeiert.

Über die Anteilnahme der zahlreich erschienenen Gemeindemitglieder war der gebürtige Stolberger überrascht: „Ich bin überwältigt, dankbar und froh, dass Sie alle in meine Heimatkirche gefunden haben.“ Bernhard Blatzheim fühlte sich wenige Jahre nach seiner Weihe dazu berufen, das Wort Gottes auch als Lehrer in Schulen zu verbreiten. Seit 19 Jahren unterrichtet der Stolberger bereits am Franziskus-Gymnasium in Vossenack die Fächer Religion und Geschichte.

Persönlicher Dank

Auch das Mädchengymnasium St. Ursula in Aachen erfreut sich seiner Unterstützung. Trotzdem hat Bernhard Blatzheim zu seiner



In den Stolberger Kirchen hilft er aus, wann immer man ihn braucht: Jubilar Pfarrer Bernhard Blatzheim.

Foto: M. Contzen

Heimatpfarrei und seinen Stolberger Kollegen, die die Messe gemeinsam mit ihm gestalteten, eine besondere Beziehung. In den Stolberger Kirchen hilft er aus, wann immer man ihn braucht.

Seine Dankesworte richtete der Pastor an zahlreiche persönliche und kirchliche Weggefährten. Im Rückblick warf er auch die Frage auf, wie es zukünftig weitergehen mag. „Für die Zukunft wünsche ich mir Gesundheit, Schaffenskraft und Gottvertrauen“, erklärte der Jubilar, der noch viele Jahre seiner Berufung folgen möchte.

Kleine Präsente

Nach der feierlichen Messe erhielten alle Gemeindemitglieder dank der ehrenamtlichen Unterstützung durch die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft bei einem Umtrunk die Möglichkeit, ihre Glückwünsche und kleine Präsente Bernhard Blatzheim persönlich zu überbringen. (moc)